



いちごぐみたよい

尚徳福祉会 坂戸保育園 2018. 9.

まだまだ暑い日が続いていますが、子どもたちは元気いっぱいです！！水遊びも終わり、気温を見ながら園庭に少しずつ出て遊ぶようにしています。久しぶりの園庭で涙する子もいますが、靴を履いて散歩を楽しんだり歩くことを楽しんだりする子も出てきました。今後は子どもたちの体調や気温を見ながら積極的に園庭に出て一緒に遊びたいと思います。

ぽっとな落とし楽しいな♪

最近、ぽっとな落としにはまっている子どもたち。最初は、どういう風にやるんだろう？と、ただただチェーンを持つだけだったのですが、保育士が遊んでいるところを見せるうちに穴があることを発見！！そこに入れようと頑張るうちにいつの間にかポトンとチェーンが落ちました！！

あれ？と言う表情の子や一回目で楽しさが分かる子など様々な反応がありました。今では、穴に入れるということが分かるようになり何度も繰り返し遊んでいます。手先を使って遊ぶことを楽しみ人気のおもちゃの一つでもあります。



親子で遊ぼう会



今月、親子で遊ぼう会があります。そこで！！どんなことをやるのか、ちょこっと紹介したいと思います。

お部屋の中では、マットや布団を使ってお山を作ったり、ボールプールを設定したりします。また、親子で一緒にふれあい遊びも楽しみたいと思っています。どんなことをするのかはお楽しみに！！

お父様お母様から離れられずにいるかもしれませんが、普段遊んでいる様子を見ながらも親子で一緒に楽しんで頂けたらと思います。当日、是非参加して一緒に楽しみましょう！！



湯水遊び楽しかったね！！



8月で水遊びが終わりました。

初めはテラスや水に慣れない様子でしたが、回数を重ねるごとに笑顔が増え、最後には全員が水遊びを楽しむことができるようになりました。水遊びの準備で、誰かがズボンを脱ぎ始めると「ほくも」「わたしも」といわんばかりに脱ごうとする姿が見られたり、中には、上の洋服も脱ごうとする子もいました！！テラスでは、おもちゃカゴめがけてハイハイをしたり、ペットボトルやカップに水を入れてジャーと出したりまた入れたり…たくさん楽しみました！！



※お知らせ※

朝夕と涼しい日があったり、日中も暑い日があったりします。衣服の調節をしていきたいと思いますので肌着のご準備をよろしくお願いします。

